



ENFERVALENCIA SELECCIÓN DE NOTICIAS

AVDA. BLASCO IBÁÑEZ, 04 ENTLO. 40021 VALENCIA 063 937 015 FAX 063 930 428

17 de Agosto de 2012

**Selección de noticias Reacciones
frente a los recortes en Sanitat**

Fuente: COEV - GABINETE DE
COMUNICACIÓN Fecha: 21/06/2012



Unión Sanitaria Valenciana

UNIÓN SANITARIA VALENCIANA acuerda presentar a la sociedad un Manifiesto en defensa de la Sanidad Valenciana

El pasado 19 de junio de 2012, los representantes de los Colegios Oficiales de los Profesionales de la Salud que forman **Unión Sanitaria Valenciana** (Dietistas-Nutricionistas, Enfermería, Farmacéuticos, Fisioterapeutas, Logopedas, Médicos, Odontólogos, Ópticos-Optometristas, Podólogos, Psicólogos, Terapeutas Ocupacionales y Veterinarios) acordaron presentar un Manifiesto conjunto que reflejara la preocupación de los profesionales de la salud de la Comunidad Valenciana ante las situación social de crisis económica y su repercusión tanto en la salud de los ciudadanos como en las circunstancias laborales, de gestión y organización en las que han de trabajar.

Este **MANIFIESTO** incluye los siguientes puntos:

- Los poderes públicos deben establecer los mecanismos legales oportunos para que los presupuestos para Sanidad sean realistas y finalistas, con el fin de proteger el derecho de los ciudadanos a la salud.
- Los profesionales sanitarios deben disponer del necesario sosiego para desarrollar su labor de la manera más eficiente posible para la salud de los ciudadanos, sin decisiones que pongan en peligro esta función esencial.
- Las oficinas de farmacia y otros gestores sanitarios deben recibir regular y puntualmente las contraprestaciones económicas por los servicios que prestan a la Sociedad, única garantía para el mantenimiento de los derechos ciudadanos.
- Las instituciones públicas deben velar por que se mantenga el Modelo Mediterráneo de Sanidad y Farmacia, reconocido por las más altas instituciones políticas y sanitarias europeas por su profesionalidad y cercanía a los ciudadanos.
- Las instituciones educativas deben tener los suficientes recursos para mantener los altos estándares de formación de los profesionales españoles.